

# OPINI PUBLIK

## Peresmian Program TNI AD Manunggal Air dan Percepatan Penurunan Stunting Kodim 0709/Kebumen

Nasruloh - [KEBUMEN.OPINIPUBLIK.ID](http://KEBUMEN.OPINIPUBLIK.ID)

Jul 31, 2023 - 12:21



KEBUMEN- Peresmian Penggunaan Fasilitas Air Bersih Program TNI-AD Manunggal Air Tahun 2023 dan Penganjuran Percepatan Penurunan Stunting Secara Virtual diresmikan oleh KASAD Jenderal TNI Dr. H. Dudung Abdurachman, S.E., M.M Kepala Staf Angkatan Darat, salah satunya di Desa Prigi, Kecamatan Pejagoan dan Desa Karangrejo, Kecamatan Karanggayam,

Jawa Tengah, Selasa (25/7/2023).

Dalam kegiatannya salah satunya diselenggarakan oleh Kodim 0709/Kebumen dipimpin Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int., M.Han Dandim 0709/Kebumen dan dihadiri Hj. Ristawati Purwaningsih, SST, MM Wakil Bupati Kebumen, Dr. Iwan Dinar Dono Kepala Dinas Kesehatan Kebumen, Cokro Aminoto M.Kes Kepala Dinas PMD Kebumen, Forkopincam Kecamatan Pejagoan, Toga dan Tomas serta Masyarakat.

Dalam sambutannya Jenderal TNI Dr. H. Dudung Abdurachman, S.E., M.M Kepala Staf Angkatan Darat menyampaikan, program manunggal air bersih itu diawali saat menjabat Kepala Staf Angkatan Darat dan perintah dari bapak Presiden Republik Indonesia berpesan dan sekaligus perintah yang harus segera dilaksanakan guna mensejahterakan rakyat Indonesia untuk membantu pemerintah daerah.

"Program TNI-AD Manunggal Air dinasionalisasi sehingga program ini adalah program Angkatan Darat karena, air merupakan sumber dari segala sumber kehidupan oleh karenanya, target saya seluruh wilayah Indonesia bisa makmur dan tidak kekurangan air bersih dan memberikan penghargaan kepada Babinsa seluruh Indonesia yang selalu di tengah-tengah Rakyat," ujarnya.

Hal senada juga diungkapkan oleh Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S.Hub.Int., M.Han, kegiatan itu merupakan program nasional yang diembankan kepada TNI-AD yang bertujuan untuk meningkatkan dan membantu masyarakat untuk mengatasi kesulitan air bersih dan program penurunan stunting di wilayah Indonesia khususnya Kodim 0709/Kebumen.

"Program TNI Manunggal Air dapat Bantuan 4 titik salah satunya di Desa Prigi, Kecamatan Pejagoan dan menggunakan sumur bor rata-rata sedalam 80 meter dan bak penampungan berkapasitas 5000 liter," pungkas Dandim.

Redaktur : Nasruloh